

## コンプライアンス講演会開催

7月20日(火)本社にて「みぎのうで知財事務所」田村(弁理士)先生をお招きして、社内コンプライアンス講演会が開催された。コロナ対策のため、各拠点や会議室などに分散して密にならないようにTeamsによるリモート講演会を行った。

講演会のテーマは『社内の風通しが大切!』と題して、最近の企業不祥事の事例、コンプライアンスが大切な理由、法律の知識よりもまずは自らの良心に従うことの大切さ、などについて示唆に富む講演内容となった。具体的な規則では、就業規則、廃掃法、道交法などについての法律について解説をいただき、その規則違反が起こる前の対応策としての大原則は、早期発見と早期対策であるという。そのベースとなるものは社内の風通しを良くする対話の姿勢、余裕を持った仕事の仕方等、管理者側の部下とのかかわり方について具体的にご講演をいただいた。

質疑応答では、良心に従う上での工夫、部下を叱ることの是非、など自立する上での社員育成上のヒントについても、田村先生には丁寧にそしてご自分の言葉で語っていただき、大変参考になった。



みぎのうで知財事務所  
田村(弁理士)先生



本社にてリアル開催  
(別会議室ではTeamsで参加)